

# ささりんどう

児童数  
男子 155名  
女子 149名  
合計 304名

学校教育目標  
感動し 共に喜びあえる  
児童の育成



校章の笹竜胆（ささりんどう）は、箕田源氏の旗印です

鴻巣市立箕田小学校 学校だより No.13 令和2年 3月2日



## 卒業への思い

校長 大澤 紀子

立春が過ぎ、陽射しに春の訪れを感じることができるようになってきました。本来ならば、心浮き立つ季節なのですが、今年は、いつもの年と違って、寂しさと不安を感じる3月となってしまいました。新型コロナウイルスの感染拡大を予防するために、3月2日（月）から臨時休校することが決まりました。突然の決定で、私たち教職員もどのように対応すべきなのか、まだ十分に検討しきれていない状況です。また、学年・学級の仲間や担任と一緒に過ごす時間が突然終わってしまう状況になり、本当に残念で寂しい気持ちでいっぱいになっています。

保護者の皆様には、大変なご心配をおかけしておりますが、県教育委員会や市教育委員会の指示を受けながら、必要な情報は速やかにお伝えし、この状況に対応していく所存です。何よりも、臨時休校中の子どもたちが安全に、そして健康に過ごしていけるよう学校でも最大限の対策を考えていきますので、ご家庭でもご協力をお願いいたします。

臨時休校に伴う連絡については、次ページに載せさせていただき、まずは、卒業を控えた6年生の話題を紹介させていただきます。

2月20日に、6年生の小学校最後の授業参観『笑顔 未来への会』が行われました。6年生は、小学校の6年間の思い出を振り返り、これまで支えてくれた家族への感謝の気持ちを表そうといろいろな工夫をして発表しました。6年間の思い出は、各学年での出来事を寸劇にしたり、バスケットボールや跳び箱の演技を披露したり、歌やリコーダーの演奏を交えて表現したりしました。子どもたちは、6年間でたくさんのことを学び、たくさん思い出を作ってきたということがよくわかりました。

そして、一人一人が、「今考えている思い」を発表しました。

「将来〇〇になりたい」「〇〇になるために頑張って勉強したい」

「小学校で大事にしてきたことは笑顔です」「小学校で友達の大切さを学びました」

「小学校で学んだことは努力です」「あきらめない心を学びました」・・・などなど。

卒業を前に、今感じている、ありったけの思いを堂々と語る姿は、とても立派で、とても感動的でした。また、これまで自分を支えてくれた家族への感謝の気持ちを手紙にして伝えました。

小学校を卒業するという時に、改めてこれまでを振り返り、自分が大切にしてきたもの、これからも大切にしていきたいものをしっかりと持っているということは、とても素晴らしいです。自分なりの思いをもち、それをしっかりと表現できる子どもに成長してくれた6年生の姿を見て、教師として何より嬉しい瞬間を味わわせてもらったと思いました。6年生に、ありがとうという気持ちでいっぱいになりました。子どもたちの笑顔が輝き未来へつながる、素敵な『笑顔 未来への会』になったと思います。参観されたご家族の皆様も同じように感じたのではないのでしょうか。

6年生の姿に、箕田小で頑張ってきた教育活動の成果を感じることができました。3月に行うべき学年のまとめが十分にできなくなってしまったことがとても残念ですが、箕田小の卒業生として、自信をもって巣立って行ってほしいと願っています。



## 新型コロナウイルス感染拡大防止のための臨時休校について

- ・ 2月28日に配付した文書のとおり、鴻巣市では、3月2日～26日までを臨時休校とすることになりました。
- ・ 感染防止の趣旨をご理解いただき、各家庭で、規則正しい生活や十分な予防に努めてください。不要・不急の外出を控え、感染防止に努めるようお願いいたします。
- ・ 1～3年生、特別支援学級の児童で、家庭で一人で過ごせない児童については、学校で受け入れを行っています。時間は8:30～14:30です。送迎は保護者の方に行ってください、保護者の方が直接、職員に引き渡しをしてください。帰りも同様です。弁当と学習用具の持参をお願いします。
- ・ 家庭への連絡は、メールと学校ホームページで行います。こまめに確認をお願いします。今後、学年からのお知らせや家庭でできる学習プリントなどもホームページに載せていく予定ですので、家庭学習に活用してください。
- ・ 休校中の児童の安全と健康状態が心配されます。学年の復習等が進められるよう、各ご家庭で指導いただきますようお願いいたします。なお、休校中は、週1回程度、担任からお子さんの様子の確認を、電話でさせていただきますのでよろしくお願いいたします。
- ・ 家庭への配布物やお子さんの荷物については、今後、期間を決めて、保護者の方に受取りに来ていただくことを考えております。準備が整い、期日が決まりましたらメールにてお知らせいたしますので、ご対応をよろしくお願いいたします。
- ・ 3月3日に予定していたPTA全体委員会は延期とします。今後の開催方法は、現在検討しておりますので、決まりしだいお知らせいたします。
- ・ 卒業証書授与式については、出席者の規模を縮小（卒業生、保護者、教職員のみ参加）して開催の予定です。開催方法等の詳細が決まりましたら、お知らせいたします。保護者の参加は2名以内となる見込みです。
- ・ 休校中に、児童及びご家族が新型コロナウイルス感染症（疑いを含む）と診断された場合、けがや事故があった場合は、学校へご連絡をお願いいたします。
- ・ 今後の予定は、決まりしだい速やかにお伝えできるようしていきます。ご心配も多々あると思いますが、ご理解・ご協力をお願いいたします。

令和元年度が終わりに近づいています。学校としては、年度末になり、本年度の教育活動の評価をし課題を明らかにして、それをもとに来年度に向けての改善策を検討しているところです。現在、新型コロナウイルスへの対応で、特別な対応が必要になってきています。それをしっかり取り組みながらも、来年度に向けてさらに充実した教育活動が展開できるよう、保護者や地域のみなさまから信頼いただける学校にしていけるよう取り組んでまいります。本年度いただきましたたくさんのご支援、ご協力に感謝申し上げます。



1か月、子どもたちと会えないのは、非常に寂しいですが、いつも箕田っ子の笑顔と元気を応援しています。新型コロナウイルスに負けない気持ちをもって、前向きに頑張っていきましょう！ 箕田小の先生方も頑張ります。次に会う時、元気に会えることを楽しみにしています。

3月2日箕田小職員室にて

# 箕田小 2月のアルバム

## 「ありがとう集会」 1月31日（金）



学校評議員さん、学校応援団の皆さん、保護者の方々に、全校児童がお礼の気持ちを伝えました。いつも、箕田小の児童のためにありがとうございます。これからも、どうぞよろしくお願いたします。

## 第3回PTA資源回収 2月1日（土） 寒い日でしたが、たくさん回収することができました。ご協力ありがとうございました。



## 縦割り清掃 2月6日（木）～13日（木）



2月10日（月）～14日（金）まで縦割り清掃を行いました。全校の縦割り班12班で学校を分担してきれいにしました。高学年が低学年に優しく指導している姿が数多くみられ、「無言清掃」もしっかり行うことができました。

## 風の子タイム 2月18日(火)



全員集合



何を遊ぶか確認



へびじゃんけんをやりよう



じゃんけん ポン



勝った！ゴールまであと少し



1年間の反省



6年生から一言



6年生にお礼

2月18日(火)に令和元年度最後の風の子タイムがありました。今年度最後の縦割り班活動で、1年間の楽しかった班での最後の遊びとなりました。「へびじゃんけん」「だるまさんころんだ」「ドッジボール」等をして楽しく遊びました。

## ダンスバトンクラブ発表 2月14日(金)

ダンスバトンクラブの発表がロング昼休みに行われました。発表の最後は見学児童も一緒に楽しく踊りました。



## 6年生「笑顔 未来への会」 2月20日(木)

6年生の最後の授業参観「笑顔 未来への会」がありました。6年間の成長ぶりを十分発揮した会となりました。サプライズのスライドや動画もあり、感動いっぱいの素敵な会となりました。

